

Le Mexique fera un investissement millionnaire dans le secteur pétrolier



Mexico, 22 novembre (RHC)- La prochaine Secrétaire à l'Énergie du Mexique, Rocio Nahle, a fait savoir que le gouvernement du président élu de ce pays, Andrés Manuel López Obrador, augmentera les investissements dans le secteur pétrolier afin de freiner la chute de la production d'hydrocarbures et de ses dérivés dans le pays.

Rocio Nahle, qui est également sénatrice, a ajouté que le futur gouvernement mexicain entend destiner quelque 4 milliards de dollars à l'entreprise Pétroles du Mexique pour éliminer les séquelles de la réforme énergétique entreprise par le président sortant Enrique Peña Nieto.

Elle a ajouté que l'actuelle stratégie est insuffisante et qu'elle exige une rénovation permettant de relancer la prospection et la production de brut.

Elle a relevé à ce propos qu'Andrés Manuel López Obrador s'est fixé aussi pour but de remettre à neuf les six raffineries qui tournent avec le pire indicateur d'efficacité de la planète ainsi que d'en construire une autre dans l'état de Tabasco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177208-le-mexique-fera-un-investissement-millionnaire-dans-le-secteur-petrolier>



Radio Habana Cuba